

MÁS LIMPIO Y EFICIENTE:

Scania y Lipigas sellan acuerdo para fomentar el transporte sustentable en Chile

La alianza busca reducir el impacto ambiental mediante el uso de tecnologías como el GNL y el BioGNL. Este esfuerzo conjunto está alineado con los compromisos de ambas compañías para reducir sus emisiones y ofrecer soluciones energéticas responsables.

Scania y Lipigas, líderes en sus industrias, han sellado una alianza para promover soluciones de movilidad sostenibles en Chile. El acuerdo, centrado en tecnologías alternativas al diésel como el Gas Natural Licuado (GNL) y el BioGNL, busca reducir las emisiones de carbono y promover un transporte más responsable, en línea con los objetivos de sustentabilidad de ambas compañías.

Scania, reconocida por su innovación en movilidad sostenible, avanza en su plan de reducir un 50% las emisiones de CO2 en sus operaciones y un 20% en los productos que emplean sus clientes para 2025, alineado con sus compromisos científicos. Además, trabaja en

soluciones de transporte eficientes que combinan menor impacto ambiental con rentabilidad para los transportistas.

Lipigas, por su parte, se ha comprometido a contar con una oferta de productos y servicios carbono neutrales al 2030 de gases renovables. Es en este marco que, como líder en energías limpias, la empresa está ampliando su oferta de GNL y BioGNL para los sectores residencial, comercial, industrial y, especialmente, el transporte de larga distancia. Esta alianza con Scania permitirá potenciar estas soluciones con tecnologías que benefician tanto la eficiencia operativa como el medio ambiente.

Un ejemplo del compromiso



Andrés Leonard, Ignacio Urcelay, Nicolás Hidalgo y Esteban Rodríguez, representantes de ambas empresas.

de Lipigas con la sostenibilidad es su proyecto de corredor internacional de estaciones de GNL para camiones de carga

pesada, una "carretera verde" que reduce las emisiones respecto al diésel. Lipigas también proyecta convertirse en

la primera empresa en Chile en producir y comercializar BioGNL a partir del primer trimestre de 2025, usando desechos agrícolas en una planta en la Región de Ñuble, lo que ofrecerá una opción carbono neutral para el transporte de carga.

"Esta alianza con Lipigas es un paso crucial en nuestro compromiso de liderar la transición hacia un transporte más limpio y eficiente. La movilidad sostenible es una necesidad imperante y una oportunidad para transformar nuestra industria", destacó Andrés Leonard, presidente de Operaciones Comerciales para la Región Américas en Scania.

Esteban Rodríguez, gerente de Negocio GNL,

Biocombustibles e Hidrógeno Verde de Lipigas, afirmó que "Lipigas apuesta por modernizar la industria del gas y avanzar hacia la carbono neutralidad con soluciones bajas en carbono. El futuro energético será renovable, y nuestro enfoque está en contribuir a ese objetivo con el BioGNL, una energía carbono neutral definitiva".

Ignacio Urcelay, director general de Scania Chile, añadió que "esta alianza con Lipigas refuerza nuestro compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo de soluciones clave para el futuro del transporte en Chile. Queremos ayudar a nuestros clientes a reducir sus emisiones, en beneficio del medio ambiente y de las futuras generaciones".